

Medienmitteilung

Feinschliff an der Bielstrasse in Lyss

Die Endphase naht: Nach einer rund 14-monatigen Bauzeit sind die Hauptarbeiten an den Werkleitungen der Bielstrasse in Lyss abgeschlossen. Nun folgen die Arbeiten am Strassenraum. Diese dauern bis Ende November 2017. Pünktlich auf das Weihnachtsgeschäft wird sich die Bielstrasse attraktiv und einladend präsentieren.

Mit dem Abschluss der Hauptarbeiten an den Werkleitungen wurde ein grosser Meilenstein im Projekt Lyssplus Bielstrasse erreicht. „Wir sind froh, diese erste Etappe geschafft zu haben. Während der Bauzeit mussten die Geschäfte Einschränkungen und teilweise Einbussen in Kauf nehmen. Doch dank grossem Verständnis ihrerseits und einer guten Zusammenarbeit konnten die Arbeiten plangemäss durchgeführt werden“, so Andreas Hegg, Gemeindepräsident Lyss.

Die Bauarbeiten an der Bielstrasse in Lyss starteten am 4. April 2016 beim Sonnenkreisel und verlagerten sich in vier Etappen Richtung Hirschenkreisel. Sämtliche Werkleitungen und Hausanschlüsse (Wasser, Abwasser, Strom sowie Kommunikation) in diesem Perimeter wurden entweder ersetzt oder saniert. Zusätzlich wurden auch die Fernwärmeleitungen von Wärme Lyss Nord AG eingelegt und punktuell Gasanschlüsse ergänzt.

Während der gesamten Bauzeit wurde viel Wert auf eine offene und aktive Kommunikation gelegt. Verschiedene Massnahmen wie Informationsflyer, eine Internetseite www.lyssplus.ch, ein App sowie Informationsschreiben an die Haushalte informierten über das aktuelle Baugeschehen. „Auch die regelmässigen Baucafés fanden Anklang bei den Anwohnerinnen und Anwohner sowie den Ladenbesitzer und waren stets gut besucht“, so Rolf Christen, Ressortvorsteher Bau + Planung Gemeinde Lyss.

Nun folgt die Strassenraumgestaltung

Nach der Fertigstellung der Arbeiten an den Werkleitungen folgt nun die Gestaltung des Strassenraumes. „Mit baulichen Massnahmen soll einerseits die Verkehrssicherheit erhöht und andererseits ein reibungsloses Miteinander aller Verkehrsteilnehmenden ermöglicht werden“, so Claudia Christiani, Stv. Kreisoberingenieurin, Tiefbauamt des Kantons Bern. Zudem wird der öffentliche Raum qualitativ aufgewertet und das Lysser Zentrum attraktiv gestaltet. Das Verkehrsregime, das sich für die Arbeiten an den Werkleitungen bewährt hat, wird beibehalten. Dies bedeutet, dass die Bielstrasse in Fahrtrichtung Biel immer befahrbar ist. Für den motorisierten Verkehr von Biel kommend ist eine Umleitung signalisiert und die Erreichbarkeit der Geschäfte und Liegenschaften ist sichergestellt. Der Abfahrtsort der Busse ab Bahnhof Lyss ist weiterhin die Rosengasse.

Tiefbauamt des Kantons Bern
Oberingenieurkreis III
Kontrollstrasse 20
2501 Biel
T 031 635 96 02

Gemeinde Lyss
Bau + Planung
Bahnhofstrasse 10
3250 Lyss
T 032 387 03 10



www.lyssplus.ch
info@lyssplus.ch

Die Umgestaltung der Ortsdurchfahrt Lyss besteht aus mehreren Etappen. Mit den Arbeiten an der Bielstrasse wird das erste Teilstück umgesetzt. Nächstes Jahr folgt der Marktplatz, ein Projekt der Gemeinde Lyss. Voraussichtlich 2019 wird das Teilstück Hauptstrasse umgesetzt, dies wiederum in Kooperation zwischen Kanton und Gemeinde Lyss.

Weitere Auskünfte erteilen:

Rolf Christen, Ressortvorsteher Bau + Planung Gemeinde Lyss, 079 230 29 91

Andreas Hegg, Gemeindepräsident Lyss, 032 387 01 11

Claudia Christiani, Stv. Kreisoberingenieurin Tiefbauamt des Kantons Bern, OIK III, 031 635 96 02

Barbara Hess, Präsidentin der Ladengruppe, 032 384 64 62

Veröffentlicht am 27.06.2017